

◇◇ ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成 ◇◇

ニコニコ
キラキラ
グングン

東小だより

令和元年
11月12日
No. 10

心を届ける

校長 折出美保子

11月1日（金）は、東地区合同あいさつ運動の日でした。朝から中学生や地域の方と一緒に、生活向上委員会の子どもたちが、校門前で元気なあいさつを地域に届けました。そして、この日は、市の音楽会に4年生が東小の代表として参加しました。リコーダー演奏と、合唱ですばらしい音の響きと歌声を届けました。練習はつらかったけど、立派な舞台でたくさんの方々に聴いていただき、大きな拍手をいただいたことで、達成感や満足感を味わうことができたようです。あいさつや音楽以外にもいろいろな形で、子どもたちの心を届けることができたらいいなと思っています。



11月9日（土）の学校公開・・・ご来校いただきありがとうございました

それぞれの学年が、これまでの学習の成果を発表する場にしたり、教科の授業を見ていただいたりしました。そして、最後に、災害時等の引き渡し訓練を行いました。今回は「近隣地域で凶悪犯が逃走中」という想定で行いましたが、手順等をしっかりと聞いていただけたおかげで、スムーズな訓練ができました。もし、そういうことが起こったら、動搖することもあるかもしれません、お互い冷静に落ち着いて対応できたらと思います。

お知らせ・お願ひ

- ◆12月から工事の関係で、運動場の使えないエリアが広がり、正門が通れなくなります。そのため、運動場での活動の縮小や、一部の地区で通学路の変更があります。詳しい状況については、文書にて改めてお知らせしますので、安全に過ごせますようご協力をお願いします。
- ◆現在の校舎は、来年度解体されることになります。卒業生等から、最後に校舎内を見てみたいというご要望もありましたので、中学校と同時に校舎公開を行うことにしました。日時は、令和2年1月11日（土）13:30～16:00、12日（日）9:00～16:00です。詳しい内容につきましては、今後ホームページへ掲載し、文書等でお知らせします。
- ◆新校舎の完成予定は、不発弾が発見された影響で、当初の令和2年2月から延期されています。そのため、新校舎の完成は令和2年7月で、8月に引っ越しをし、9月より小中が一緒に学校生活を始める予定です。先日、新校舎のイラストを子どもたちに見せると、歓声が上がっていました。